

奥間小学校 第21号

で登校しました。 いう絵本の読み聞かせをしました。 い笑顔で映っていました。三学期スタートの今日も、元気な姿 新年あけましておめでとうございます。 始業式の校長講話では、酉年にちなんで「おとなりさん」と 正月の新聞の一面を飾った奥間小の子どもたち、 (みんな今年のやりたいこと家族でお話ししたか 今年もよろしくお願い みんな

V

します。

遊んだことです。 三学期の抱負を述べました。 しあわせな年になるようにとお祈りをしました。二番目は元日に 「私が冬休みで一番心に残ったことは、愛知から来たいとこと 十二時に金剛山にみんなで上って二0一七年も

さん 五年神山ゆえさん 六年玉城帆波さん。一人一人しっかり なみさん 二年玉城花葉さん 三年玉城果帆さん 四年大城杏奈

始業式各学年代表あいさつは、一年かかずるなさん・ざやすみ

校長 久髙利美子

(めざす学校像) 学ぶことが楽しい学校 あいさついっぱい 友だちいっぱい 読書いっぱい 花いっぱい

今回は、 がんばったことは、花屋さんのお手伝いです。正月前でお客さんもたくさん 低学年にやさしくして、リーダーとしてみんなで協力して楽しい奥間小学校 走大会です。 年玉もたくさんもらいました。三学期がんばりたいことは、漢字検定と持久 年こしそばを食べ、そのあと打ち上げ花火をみんなでわいわい見たことです。 点を取りたいです。私たち五年生は、四月に六年生になります。そうしたら いことは、 私で選手宣誓をし、今年もがんばりますとちかいました。三学期がんばりた 行われた第25回あさひマラソンです。 来ていてとてもいそがしかったです。弟のめんどうもみました。楽しみのお にしたいです。がんばります。」 私は冬休み一番おもいでに残っていることは、大みそかに家族と友だちで 合格できるように漢字の勉強をたくさんします。持久走大会では 漢字検定です。今回は六級を受けるので、しっかりと勉強して満 前回受けた七級はもう少しのところで合格できなかったので、 分五年 開会式で來生さん政哉さん蓮人さん 神山ゆえ

3校時は各学年 で書き初め

教科をがんばりたいです。 くなるので、あきらめずに全 学期よりも勉強もむずかし ばりたいです。三学期は、一 最後まであきらめずにがん 四年 大城杏奈

生.

## 【お知らせ】職員の紹介

本校へ赴任しました。 一月から伊佐はるか先生が 四年生の教科を担当しま 三年



